

校長だより

和歌山市立八幡台小学校

2023.1.23

NO, 5 9

～クラス活動～

クラスでの活動の様子をいくつか紹介します！

まずは4年生。オンラインで講師先生とやり取りをしていました。南部の「梅」についての学習です。本当



は南部町に行き、直接話を聞ければよりいいんでしょうが、距離も離れていてなかなかできるものではありません。しかし、ICT機器を活用すればこのようなこともできる。子ども

たちは講師さんから話を聞き、疑問に思うことなどを積極的に質問していました。和歌山県の名産品でもある南高梅、世界農業遺産に指定されている「みなべ・田辺の梅システム」などについて、今後学びを深めていくようです。子どもたちが何を感じるか、楽しみにしたいと思います。



1年生の体育の学習では、体づくり運動でトラックを自分のペースで走っていました。体育科の目標として「生涯にわたって心身の健康を保持増進し豊かなスポーツライフを実現するための資質・能力を育成する」ことが挙げられています。生涯にわたって「運動を楽しみ、心身を健康に保つ」人間を目指すというところでしょうか。勝った負けただけでなく、自分にあった運動の仕方と出会うことは、子どもたちにとってはとても幸せなことではないでしょうか。

つぎはプログラミングの学習をしている5年生の様子です。数年前はブーム?のようになっていましたね。GIGAスクール構想の中でも大切にされていますが、子どもたちはさくさくとプログラミングしていきます。ICT機器とのマッチングは大人以上ですね、子どもたち！！